



## « En 2012, SOLIDARITÉ poursuit son combat ! »



### **Le renouveau associatif**

Fort de son déménagement à Paris et de sa nouvelle équipe dynamique, SOLIDARITÉ entend bien continuer à s'ouvrir à ceux qui souhaitent peser sur la transformation sociale nécessaire de nos sociétés et devenir des porteurs d'espoirs.

Le développement des évènements de sensibilisation et les partages d'opinions demeurent l'une de nos priorités tant à Toulouse, ville de naissance de l'association, qu'à Paris, grâce à un réseau de bénévoles de plus en plus nombreux et impliqués.

### **Nos partenaires, au cœur des actions**

L'appui de projets au Sud et le renforcement des acteurs seront encore pleinement au cœur des préoccupations de SOLIDARITÉ, et plus particulièrement sur les thématiques de la souveraineté alimentaire, de la protection des ressources naturelles et des droits des femmes, en zone rurale.

Au programme de cette nouvelle année : le prolongement de nos projets au Sénégal et en Inde dans le cadre de l'accès et la protection des céréales et des semences locales. Nous tenons d'ailleurs à saluer les nombreux soutiens apportés au projet



"les Graines de l'espoir". Après plus de 20 ans passés à soutenir des actions dans la zone andine, SOLIDARITÉ soutient de nouveau un programme de la région du Chimborazo en Équateur. Ce programme vise à renforcer la démocratie locale, notamment au profit des femmes. Au Cambodge et au Vietnam, nos partenaires lutteront contre l'extrême pauvreté rurale en améliorant les techniques agricoles locales.

## **Les luttes sociales**

Le savoir-faire, la motivation et le militantisme de nos partenaires sont des sources de combativité pour notre association. En 2012, SOLIDARITÉ a choisi de soutenir en particulier les Indiens dans leur lutte contre l'accaparement de leurs ressources naturelles, et notamment de leurs terres.

Cette année 2011 aura plongé encore un peu plus le monde dans une crise profonde, éloignant davantage les populations les plus en difficulté de la possibilité de satisfaire leurs besoins essentiels.

Pourtant, dans cet univers morose, la révolte gronde, celle des peuples arabes ou encore d'une jeunesse qui entend bien se faire comprendre et faire tomber les inégalités grandissantes. Un combat pour la justice, la dignité et la paix qui rejoint le nôtre, porté à l'origine par les idéaux de François Partant, qui a impulsé SOLIDARITÉ. Cet idéal, nous le construisons grâce à votre engagement à nos côtés depuis, plus de 30 ans.

C'est pourquoi, avant toute chose et avant même de vous souhaiter une année 2012 solidaire et conviviale, je vous remercie. En 2012, SOLIDARITÉ poursuit son combat !

*Je vous remercie pour votre générosité.  
Solidairement*

**Clotilde BATO,**  
Directrice de l'association SOLIDARITÉ